

Vaduz, 23.11.2012

Liebe PVL-Mitglieder Geschätzte Mitarbeiter der Landesverwaltung

S.D. Erbprinz Alois von und zu Liechtenstein hat am 22.11.12 den Präsidenten des Personalverbandes öffentlicher Verwaltungen Liechtensteins, Thomas Klaus zu einem Gespräch im Schloss Vaduz empfangen.

Im Zentrum stand der Austausch und die sachliche Erörterung einzelner Punkte der PVL-Stellungnahme zur geplanten Sanierung und Sicherung der Pensionsversicherung für das Staatspersonal.

Wir setzen uns weiterhin im Rahmen unserer Möglichkeiten für unsere Mitglieder ein.

Der Vorstand